専修大学文学部人文学科社会学コース 1997 年度卒業論文(1998 年 3 月卒業)

【宇都榮子ゼミナール】

身体障害者スポーツの現状と課題

-スポーツ施設を考える-

地域社会の変容と地域福祉

高齢者介護問題について

-女性にかかる介護負担-

台湾における児童虐待と性的虐待

東京都におけるケアハウスの存在意味と課題

椿林と高齢者

-利島における高齢者生活と介護の実態-

特別養護老人ホームの個室化について

【北川隆吉ゼミナール】

障害児の統合教育に関する現状と課題

-川崎市における事例を中心に-

広告の効果の研究

- 専修大学の広告の事例分析-

【柴田弘捷ゼミナール】

年俸制の出現とその問題

家事労働

- 今後のゆくえ-

現代青年の結婚観について

在宅介護へ向けて

検討 選択夫婦別姓

印刷業界における技術革新と印刷業界の変容

-DTP の進展を中心に-

地域産業振興政策の展開と可能性

ー相模原市の事例ー

現代の日本社会における女性パートタイム労働者の意義

【広田康生ゼミナール】

日本で生活する外国人労働者、「条件付き共生」について

東京における「下層社会」

- 「下層社会」の現在的意味-

不平等再生産装置としての学校

- 「学校文化」からの一考察-

学校教育の変遷と偏差値支配

- 文部省の教育政策を通じて-

多文化共生社会に向けての教育的課題

-日本における多文化教育-

新華人ビジネスの現状と課題に関する社会学的考察

外国人労働者問題

フィリピンの都市貧民

ースラムの生活ー

東京の都市問題と遷都論における日本の首都に関する考察

外国人労働者に対する人権侵害

陪審裁判にみる民俗公平の原理

現代の日本家庭における父親の意義

【児島和人ゼミナール】

うわさとしての都市伝説

くちコミュニケーションを中心としたイノベーション過程の事例分析

テレビ視聴理由の類型 事例の考察から

「恥の文化」の今日的様相

G.H.Mead のコミュニケーションにおけるディスコミュニケーション性

'親密'な対人関係における疎遠性とその背景

現代青年における葛藤回避と社会的性格

【米地實ゼミナール】

インターネットについての考察

競技能力向上とメンタル・トレーニング

いじめ

スニーカーブームの構造

高齢化社会と熟年離婚

女がきれいな言葉を使いたがる理由

家族の機能と配偶者の選択

ロック音楽と若者文化についての考察

日本の歴史的家族関係と日本社会の癒着構造の関わり

「偏差値価値観」教育を考える

日本の高速交通

ヤングアダルトのアイデンティティの模索

【皆川勇一ゼミナール】

高度情報化社会の現実に向けて

-家族におけるパソコンの普及と利用-

子供のしつけの現状

九十九里町におけるイワシ漁業についての研究

エーリッヒ・フロム

【玉水俊哲ゼミナール】

現代のいじめ問題について

子供の性格形成と発達

ダイエットと摂食障害

ーなぜ女性はやせなければならないのかー

余暇の使い方

なぜ人は結婚するのか

「仲人」の機能の変化

サザエさん

- 磯野家の生活とその時代-

夫婦別姓について

黒人問題

ーその歴史と今にみるアメリカ黒人一

「友達のような父親」は、ダメ親父か?

戦後日本社会における家族の団欒

競馬の虚構と現実

-ハイセーコー・オグリキャップが変えたこと-

高齢社会をどう生きるか

【嶋根克己ゼミナール】

攻撃

音楽 CD が売れる訳

-若者にとって「音楽」とは-

犯罪と社会

現代を生きるために

「おたく」

ーコミックマーケットの社会学ー